
 

２ 「さかい緑のフォーラム」におけるアンケート調査 

 
平成 22 年 11 月 28 日に、堺市都市緑化推進協議会の主催で、約 850 人の市民等の参加のもと、

「さかい緑のフォーラム『緑と堺と人と音』～未来の子ども達へ届けよう！！緑のメッセージ」

を開催した。 
 
（１）参加者アンケート調査 

 

１）実施要領 

○実施日：平成 22 年 11 月 28 日（日） フォーラム当日 
○調査方法：直接配布、直接回収 
 
２）回収状況 
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○有効回収数：662 件 
 
３）関連する設問とその結果 
問：堺の南部に残された緑を守っていく取組

について、どのように考えるか。 

→「進めるべきだと思う」と答えた方が最も

多く 79.6%、次いで「どちらかというと

進めるべきだと思う」と答えた方が10.0%

となっており、両方を合わせると 89.6%

と、全体の約９割の方が堺の南部に残さ

れた緑を守っていく取組を進めるべきだ

と感じている。 

 

図 4.2.1 南部丘陵の緑地保全について  

（２）さかい緑のメッセージ 

 フォーラムにおいて、対談等を踏まえて以下の通り、「緑のメッセージ」を宣言した。 
 
 

そしてみんなで緑を活かし、暮らし続けたいまち堺、訪れてみたくなるまち堺をとも

につくりましょう。 

次代（次世代）の子ども達のためにも、貴重な緑を守り、育て、増やします。山、川、

海のつながりを大切にします。歴史、文化、暮らしとのつながりを大切にします。音や

香りなど五感を使って緑や生き物たちとの良い関係を築きます。 

私たちが未来に残せるのは自然です。一度壊した自然はお金では買えません。 

今、私たちの暮らし方や産業が大きく変わり、それに伴って緑も大きく減っています。

生き物たちの暮らしの場も危機に瀕しています。 

緑は命の源、人も自然の一部です。私たちの暮らしや産業を通じて、いつくしみ育て

てきました。そこには色々な生き物たちも豊かに暮らしていました。  
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